
REPUBLICC,  TM,  '1.)11 LF. • 
Pm:~ NciA 

REGIIITJ) ARnHi\K» 

9041E1 NR. 

N. 5055 

1 

M T.O. 
M.Z.C. 

7 SEP 93 

R C A 
M.L.P 
EDEC 

• 

Valparaíso, 16 de septiembre de 1993. 

A S.E. 
el Presidente de la 

República 

En sesión del Senado, de 14 de septiembre en 

curso, el H. Senador señor Julio Lagos Cosgrove expresó su preocupación por 

la actividad pesquera de la I Región, la cual, a su juicio, se encuentra en una 

gran depresión. 

Hizo presente el señor Senador que los dirigentes 

de la Federación de Trabajadores Pesqueros de Anca solicitaron reunirse con 

S.E. el Presidente de la República, en su visita a la I Región, con el objeto de 

plantearle los problemas que afectan al sector y proponer soluciones para los 

mismos, toda vez que no las han logrado de parte de las autoridades locales. 

Agregó que, no obstante, por la nutrida agenda del Primer Mandatario fue 

imposible reali7ar tal reunión. 

Por lo expuesto, el señor Senador solicitó dirigir 

oficio, en su nombre, a S.E. el Presidente de la República para que, si lo tiene a 

bien, se sirva recibir, a la brevedad posible, a los representantes de la Federación 

de Trabajadores Pesqueros de Anca para los efectos ya señalados. 

Envío el presente oficio en nombre del 

mencionado señor Senador. 

Diosí1—.1a-r-de a 

BÉLT 
(C—r; 
NDA ZEGERS 

Presidente del Senado 
en ejercicio 

JOSE LUIS LAGOS LOPEZ 
Secretario del Senado 

Subrogante 
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Señor 
Julio Lagos Cosgrove 
Senador de la República 
Presente 

De mi consideración: 

Por la presente acuso recibo de su solicitud de 
audiencia con S.E. el Presidente de la República, para la Federación de 
Trabajadores Pesqueros de Anca, efectuada mediante oficio N° 5055 del 
Presidente del Senado en ejercicio, Senador Beltrán Urenda. 

Por especial encargo de S.E., debo comunicarle que 
con fecha 9 de septiembre el Ministro del Trabajo recibió a representantes de 
organizaciones sindicales de trabajadores pesqueros de la I Región, en la que 
le plantearon los problemas de dicho sector. El señor Ministro del Trabajo, 
nos ha informado que, a partir de los planteamientos formulados por los 
trabajadores, desarrollará los estudios pertinentes a fin de analizar la 
viabilidad de su ejecución. 

Por lo anteriormente expuesto, el Presidente me ha 
encargado manifestarle que considera que por el momento, no es necesaria la 
audiencia solicitada. 

Sin otro particular, le saluda atentamente, 

CAR SS BASCUÑAN EDWARDS 
Jefe de Gabinete 

Santiago, Septiembre 22 de 1993. 
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